
 

 

 ７月４日１０時より、第一多目的室に於いて、第４回保護者委員会を開催いたしました。全
体会と学年部会の内容をお知らせいたします。 
１ 校長先生挨拶 
   生徒会が、ＡＮＰ（アカルイ根木中プロジェクト）を進めています。生徒が自分たちの力で

根木中をもっと素晴らしい学校にしていこうという取組です。保護者委員会も子どもたちの取
組と同じように、「学校を良い方向にするための協力がしたい」、「おもしろくしたい」と主
体的な取組がみられ、うれしく思います。  

   学校はいろんなことが起こる。問題の数が増えることは、それだけ「見えている」ことであ
り、先生方がその都度丁寧に指導している。教師が見えないことはぜひ教えて下さい。情報技
術の発展の速度は本当に速い。最近、Line などで、他人を中傷する書き込みを行い、人間関係
を壊すことが増えています。保護者が買い与えた「物」です。保護者の責任についてぜひ考え
て下さい。 

２ 委員長挨拶（３年斎藤さんより） 
   最近、学校外で子どもたちの浮ついた行動を見かけることがありました。夏休みに向けて気

をつけていきたいものです。３年生は、最後の大会に向けて頑張っているようです。応援した
いと思います。 

３ 生徒の様子（生徒指導主任篠崎先生より） 
   生徒総会が行われました。落ち着いて真剣に取り組めました。全体的に「ダメ」と指導され

ていることについてはよく守れています。１学年は、体調が思わしくない生徒が増えているこ
とや授業中の姿勢、無言清掃にやや課題があります。２、３年生については、学校を休みがち
な生徒がやや増えています。Line のグループトークや掲示板で他人を中傷する書き込みがトラ
ブルになっています。終業式に生徒全体に指導しますが、買い与えている保護者の責任・役割
についてお考えいただきたいと思います。 

４ その他 
   地域学校支援本部の吹上さんから、Ｌサポートが「地域文庫」として、各学年のフロアに十

数冊ずつ本を置き、朝読書で本を忘れた生徒などへ自由に貸し出せるよう整備していただいた
との報告がありました。今後も充実させる方向で考えているそうです。 

   教頭先生からは、夏休みのアスベスト対策工事についての説明がありました。学校へ来校す
る際には校舎への出入り口など、気をつけて下さい。 

 １年生（櫻田先生より） 

○期末テストが終わり、「あゆ

み」と４月の「学力テスト」

の結果を返却しました。ご覧

いただき、あゆみに押印し、

担任へ提出して下さい。 

○メール、携帯、手紙のやりと

りでのトラブルが起こってい

ます。「いじめ」の原因にな

りかねません。各家庭での責

任において指導をお願いしま

す。 

○通知票の見方について、学習

の「みちしるべ」を参考にし

て下さい。 

 ２年生（江尻先生より） 

○林間学年、期末テストが終わ

り、クラスの中の友好が深ま

ったこともあるが、全体的に

落ち着きがないようです。授

業中の集中力や提出物に注意

してほしいと思います。 

○夏休みの家庭訪問を予定して

います。１年生の時と担任が

変わっていない家庭について

は原則行いませんが、希望す

る家庭には対応します。 

３年生（久保田先生より） 

○夏休みに三者面談を行いま

す。詳細については担任から

プリントを配布します。 

○アスベスト対策工事の中です

が、夏休みの学習会を計画し

ています。参加するよう家庭

でもご指導下さい。 

○夏休みに行われる「高校説明

会」「体験入学」に積極的に

参加しましょう。「志願理由

書」を書く際の情報になりま

す。 

文化係より 

 保護者委員会主催、１～３年全保護者を対象とした「高校見学会」を企画しています。実施に向けての

アンケートの提出にご協力下さい。意向や希望をお書きの上、７月１２日（金）までに提出するようお願

いします。 

  

 


